

Ven desorganización en protección a maíz (El Reforma 30/03/09)

Ven desorganización en protección a maíz (El Reforma 30/03/09) Señalan que falta coordinación entre Semarnat, Sagarpa y la Comisión Intersecretarial de Bioseguridad de los Organismos Genéticamente Modificados Verónica Martínez Ciudad de México (30 marzo 2009).- La protección de los maíces criollos en México está desorganizada y se gastan recursos sin planeación, afirmaron productores de este grano. Carlos Salazar, secretario técnico de la Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México, afirmó que los esfuerzos por proteger las variedades criollas del País para que no se contaminen o desaparezcan carecen de organización. "La Secretaría del Medio Ambiente, la Sagarpa y hasta el Cibogem (Comisión Intersecretarial de Bioseguridad de los Organismos Genéticamente Modificados), trabajan por su cuenta, no ven el concepto de organización, sólo quieren dar apoyos a los que siembran criollos, pero los recursos no alcanzarían; debe haber organización y encaminar la política pública para no malgastar los recursos", dijo en conferencia de prensa. Hace un mes, la Sagarpa anunció que fabricaría un banco de germoplasma en Jalisco para conservar las variedades criollas, pero con este proyecto sumarían ya tres bancos en el País. Aunado a éste, los productores de maíz, a través del Proyecto Maestro de Maíces Mexicanos, comenzó a trabajar en Puebla para ubicar las variedades criollas y construir su propio banco de germoplasma en Oaxaca.